

Drei Tage lang dreht sich in Karlsruhe alles um die Themen Rehabilitation, Therapie, Pflege und Inklusion. Die REHAB bietet eine optimale Plattform zum Austausch zwischen Medizinern, Pflegern, Menschen mit Behinderungen bzw. Einschränkungen sowie deren Angehörige. Darüber hinaus gibt es auch diverse technische Neuheiten und Highlights zu entdecken.

Leadin

Drei Tage lang dreht sich in Karlsruhe alles um die Themen Rehabilitation, Therapie, Pflege und Inklusion. Die REHAB bietet eine optimale Plattform zum Austausch zwischen Medizinern, Pflegern, Menschen mit Behinderungen bzw. Einschränkungen sowie deren Angehörige. Darüber hinaus gibt es auch diverse technische Neuheiten von Unternehmen und Highlights zu entdecken. Theresa Vorleiter berichtet:

Da starten wir gleich mal mit der Weltpremiere auf der REHAB 2023. Die kommt vom deutschen Rollstuhlhersteller MEYRA. Zusammen mit dem Paralympics-Medaillengewinner Rainer Küschall hat das Unternehmen den FUSE R entwickelt. Geschäftsführer Stefan Schäfer über die Weltpremiere:

TON

Innovativ ist auch die My Ecc Pupil. Eine Brille, die auch bei Sonneneinstrahlung einen Elektrorollstuhl in all seinen Funktionen nur über Augenbewegung bedienen kann, Geschäftsführer Thomas Rosner:

TON

Um künstliche Intelligenz geht es am Stand von Össur. Hier wird eine KI-gesteuerte Orthese präsentiert für Menschen, die gehfähig sind, aber nur mit Schwierigkeiten. Diese Orthese kann die Nutzer in ihrem Alltag durch Motoren in den Knien unterstützen, Dennis Veit:

TON

Aber die Besuchenden sollen nicht nur ganz viele technische Innovationen mit nach Hause nehmen, sondern gerne auch noch eine Botschaft, Christiana Hennemann vom Verein rehaKIND:

TON

Die REHAB in Karlsruhe geht noch bis zum 17. Juni.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Karlsruhe...